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平成２１年度 経工会幹事会議事録（第１２回） 

 

１．日時 平成 22 年 3 月 13 日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、池野、井上、今越、百万 

１．議題 

① 平成 21 年度 経工会入会金徴収状況報告の件 

  ② 第 3 回 若手幹事会報告の件 

  ③ 入会記念パーティ詳細決定の件 

  ④ 教員懇談会開催の件 

  ⑤ こぶし総会実行委員の件 

 

１．議事の経過及び結果 

定刻に至り、井上幹事長が議長となり、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入

った。 

 

① 平成 21 年度 経工会入会金徴収状況報告の件 

 高木会長から「2 月 26 日（金）に入会金 5,000 円と入会記念パーティ会費 3,500 円を

徴収した。当日は 6 つのゼミの代表者が集まり倉島ゼミ 7 名 59,500 円、土屋ゼミ 7 名

59,500 円、池田ゼミ 5 名 42,500 円、松尾ゼミ 6 名 51,000 円、阿部ゼミ 9 人 76,500 を

徴収し、参加した三原ゼミの 7 名分 59,500 円は後日 3 月 9 日支払となった。代表が集

まれなかった石井ゼミ 5 名 32,000 円（3 名パーティ欠席）が 3 月 4 日、鈴木ゼミ 7 名

59,500 円が 3 月 5 日に徴収することを確認し、徴収した。残りの加藤ゼミ 8 名 61,000

円（パーティ欠席 2 名）についてはパーティ当日に徴収することとした。その他、石井

ゼミのタイからの短期留学生 2 名 7,000 円を徴収し、パーティの参加を認めた。 

経工会からの陪席者は、粟島、百万の両幹事であった。また、当日、学生代表に入会

記念パーティの景品に当てるための助成金 30,000 円を渡した。資料は、経工会入会案

内と経工会だよりを配付し、こちらで作成した教員への招待状も渡した。会議の内容は、

入会記念パーティの式次第と役割分担、ゼミごとの写真撮影と寄せ書きについて説明し、

パーティ開始前の 6：00 集合としてゼミごとの写真撮影と寄せ書きを開始時刻までの

30 分で行ってもらうことをお願いした。また、撮影用のスマートメディアを立て替え

て購入してもらい、当日精算する旨伝えた。」との報告があった。 

 

② 第 3 回 若手幹事会報告の件 

池野副会長から「通算第 3 回若手幹事会を 2 月 20 日（土）19：00 から、こぶし会

会議室で行った。参加者は、平成年度の卒業生 10 人（幹事 3 名含む。）であった。会

議室で食事（18,364 円 10 名分）をしながら意見交換（交流）を行い、その後 20 時か

ら任意参加で 6 名（会員 4 名）参加し千円会費にてカラオケで懇親を深めた。食事費

は、こぶし会の助成対象であり、既に精算が終了している。今回は、平成 20 年卒が 2

名（坂下、古田）おり、豊富な話題で今後の活性化が期待できるものである。女性は、
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本田景子と友人 2 名（久村、山崎）が来てくれ、行事の際の連絡は、いつでも取れる

ようになり協力を期待したい。中島健一郎も今後の協力を約束してくれた。幹事は池

野、井上、村井が参加し、強力な応援スタッフが増えたことを喜びたい。雰囲気がよ

かったことから、次回は、秋を予定することとして、こぶし祭やボーリング大会等の

への参加も要請していきたい。」との報告があった。その後、高木会長から「今回、参

加はできなかったようだが、北紀子の協力も是非得てほしい。また、秋とは言わず、

このいいムードを持続するためにも、時期にこだわらず開催する方向で検討してもら

いたい。」との要請があった。 

 

③ 入会記念パーティ詳細決定の件 

高木会長から「入会記念パーティの参加者数を確定して粟島幹事に連絡する必要があ

る。学生は 58 名(短期留学生 2 名含む。)、教員は 8 名、経工会幹事は高木、池野、井

上、福田、宮元、百万、東、村井の 8 名が確定していることから参加者 74 名として連

絡したい。」との提案があり、承認された。 

百万幹事から「入会記念品の印鑑が到着している。発注時は卒業予定者数 68 名分で

あったが、パーティ参加卒業生が 56 名であったことから 12 名分を抜く必要がある。月

曜にスカイホテルへ井上幹事長が持っていくことから、パーティ不参加者 5 名、卒業で

きなかった学生 7 名分の 12 名分を抜いておいてほしい。パーティ不参加者 5 名につい

ては、各ゼミ（加藤 2 名、石井 3 名）の先生にパーティ当日に渡すこととし、卒業式に

おいて配付してもらうことを依頼したい。」との要望があった。 

高木会長から「当日徴収する加藤ゼミ 8 名 61,000 円（パーティ欠席 2 名）をゼミの

岡本和也代表幹事から、井上幹事長に預ってもらいたい。改めて当日の役割分担は、受

付補佐が百万、井上、東の 3 名とし、6 時までに会場に行ってもらいたい。また、記録

写真は福田、井上が担当することとして確認したい。」との意見があり了承された。 

 

④ 教員懇談会開催の件 

高木会長から「情報経営学科の平成 22 年度教員体制が発表になり、鈴木先生が名誉

会長 経工会担当教員が武市先生となった。昨年は、4 月 24 日（土）にスカイホテル

で開催しており、今年度の開催日程については、パーティ当日に、両先生と相談して決

定したい。」との提案があり、了承された。 

 

⑤ こぶし総会実行委員の件 

 高木会長から「6 月 12 日(土)開催のこぶし会総会の実行委員を 1 名決定するようこぶ

し会から要請を受けた。業務内容が不明なため確認した上で決定したいが、誰か推薦し

てもらいたい。できれば金沢工大に勤務する人材でお願いしたい。また、こぶし会の担

当委員として、現在、会報（池野）、支部（高木）、事業（宮元、福田）となっているが、

次期の担当者の人選については、今後の課題としたい。」との提案があり、こぶし会総会

の実行委員については、内容が分かり次第、人選に当たることとし、その他の担当委員

については、後日、相談決定することとした。 
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以上をもって 21：45 に会は終了し、次回の定例幹事会を、4 月 10 日(土)19：00 に開

催することを決定し散会した。 


